

Schön



Alleen in Mecklenburg-Vorpommern:

- haben eine 400-jährige Geschichte.
- umfassen 4.374 Kilometer.
- sind ein wertvolles Kulturgut.
- haben eine wichtige ökologische Bedeutung.
- bieten Lebensqualität für Einheimische und Touristen.

Alleen sind wunderschön.

Bei niedrigen Geschwindigkeiten sind unsere Alleen bezaubernd und relativ ungefährlich.



Gefährlich



Allee-Bäume in Mecklenburg-Vorpommern:

- verzeihen keine Fehler.
- schicken bei einem Aufprall die gesamte Energie zurück ins Auto.
- sind beteiligt an vielen tragischen Unfällen.

Alleen sind sehr gefährlich.

Bei höheren Geschwindigkeiten sind unsere Alleen bedrohlich und bei einem Unfall gar nicht mehr schön.

